

BOLETÍN 844 ->>

Los beneficiados con becas PRONABES incluye a todos los semestres de diversas carreras de la UAA.

En evento organizado por la Dirección General de Servicios Educativos, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, 484 alumnos de licenciatura, de todos los semestres, incluyendo a primer ingreso, recibieron su tarjeta bancaria para hacer efectiva la Beca PRONABES.

Mirian Cristina Luján de Lara, encargada del área de Crédito y Becas de la UAA, externó que la Universidad Autónoma se preocupa por aumentar el número de jóvenes beneficiados con becas, ya sea las institucionales o de organismos públicos, tanto estatal como del gobierno federal, es por ello que invitó a los alumnos seleccionados a aprovechar la ayuda que se les está ofreciendo para culminar su formación profesional en la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Mencionó que la actual administración realiza las gestiones correspondientes para incrementar los apoyos, para que cada año, sean más los jóvenes beneficiados con becas, contribuyendo a la formación de calidad de los futuros profesionistas.

En la ceremonia Silvia Rodríguez Ramos, Jefa del Departamento de Becas Académicas y de Excelencia del Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA), señaló que la Beca PRONABES es un apoyo para los estudiantes con una situación económica difícil, es por esto que se seleccionan aquellos que en realidad lo necesitan a fin de que puedan culminar sus estudios universitarios.

Rodríguez Ramos explicó que mes con mes se les depositará la cantidad correspondiente al monto del apoyo asignado, misma que ellos pueden emplear para pagar la colegiatura, comprar material, cubrir alimentación y transporte entre otras necesidades más.

Para que los fondos que PRONABES destina sean otorgados a los estudiantes que en verdad lo requieren, se formó el Comité de Vigilancia de la UAA, integrado por siete alumnos de diversas carreras de la Autónoma, entre ellas Ciencias Políticas, Derecho, Enfermería, Asesoría Psicopedagógica y Contador Público, quienes tendrán la responsabilidad de recibir quejas denuncias y sugerencias de los becados, las cuales reportarán trimestralmente al departamento del IEA correspondiente.

Las cantidades que recibirán los beneficiados van de los 750 a los mil pesos mensuales. En esta ocasión se informó a los estudiantes de la UAA que su tarjeta de débito registrará en pocos días, un depósito correspondiente a los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre del año en curso. Cabe señalar que las becas PRONABES es un fondo tripartita en el que participan el Gobierno Federal, Gobierno Estatal a través del IEA y la Fundación Bécalos.

